

ENTRÉE
LIBRE



Attac Paris 19^e-20^e
et le Collectif Stop Tafta Paris 19^e-20^e

vous invitent à une réunion d'information-débat sur le thème :

les accords internationaux de libre-échange : pour quoi, pour qui ?

L'Union européenne négocie avec les États-Unis et le Canada
la formation d'un Grand Marché transatlantique
de 860 millions de consommateurs.

Quels effets en attendre sur notre vie de tous les jours,
sur nos conditions de travail, sur l'environnement ?

Judi 26 mai à 19 h 30
Centre d'animation de la Place des Fêtes
2-4 rue des Lilas, 75019 Paris

(M^o Place des Fêtes)

Le débat sera introduit par la projection du film
Les déportés du libre-échange
de Marie-Monique Robin, journaliste d'investigation.

MERCI DE NE PAS JETER CE TRACT SUR LA VOIE PUBLIQUE

Les déportés du libre-échange



Un film de Marie-
Monique Robin
(2006, 26 mn)

L'Accord de libre échange nord-américain (ALÉNA), entré en vigueur le 1^{er} janvier 1994, promettait un développement des échanges commerciaux entre les États-Unis, le Canada et le Mexique, dont les bénéfices irrigueraient toute l'économie pour le bien-être général.

Seize ans après, le constat est amer. L'ALÉNA a laminé l'agriculture mexicaine. Le Mexique a dû démanteler le système qui permettait son autosuffisance. Le maïs américain, transgénique et subventionné, a inondé le pays, vendu trois fois moins cher que le « criollo » local. Trois millions de petits paysans ont rejoint les bidonvilles ou tenté leur chance comme clandestins aux États-Unis.

Le débat qui suivra la projection sera animé
par **Patrick Chaussepied**, membre du groupe d'animation
de la campagne **Stop Tafta-CETA d'Attac France**
et coordonnateur du **Collectif Stop Tafta Paris 19^e-20^e**

la ligue de
l'enseignement
Fédération de Paris

Centre d'animation
Place des Fêtes

MAIRIE DE PARIS

m19^o
mairie dix-neuf